



Das Schwarze Sofa

präsentiert von Gitta Connemann



Liebe Freunde des „Schwarzen Sofas“,

seit 2012 kümmert er sich im Landkreis Emsland um und für Bürgerinnen und Bürger, wenn es um z.B. Sicherheit und Ordnung, Straßenverkehr, Verbraucherschutz und Veterinärwesen oder die Emsländische Eisenbahn geht. Seitdem ist er ein bekanntes Gesicht.

Jetzt ist er bereit, die ganze Verantwortung für die Geschicke des Landkreises Emsland zu übernehmen. Die Rede ist von Marc-André Burgdorf.

Der 46-Jährige wird im Mai für das Amt des Landrates des Landkreises Emsland kandidieren. Der Westfale ist Volljurist, hat aber auch ein Theologie-Diplom. Seit 2003 ist der Verwaltungsfachmann in leitender Funktion in der Verwaltung tätig.

Über seine persönliche Geschichte, aber auch über seine Sicht auf die Entwicklung des Emslandes, den Moorbrand oder die Zukunft der ländlichen Räume in Niedersachsen, wird er mit uns auf dem „Schwarzen Sofa“ sprechen. Dieses wird stehen am



**Samstag, 09. März 2019, ab 15:00 Uhr,
im Haus der Vereine am Schützenplatz,
Schützenstraße 1, 49777 Stavern.**

Die Einladung steht. Vorbeikommen, Zuhören, Mitreden!
Ich freue mich auf Sie!

Im Anschluss an das „Schwarze Sofa“ hat der CDU-Ortsverband Stavern einen bunten Familiennachmittag mit Kaffee, Kuchen und einer „Groschenkirmes“ für die jüngsten Besucher organisiert.

Mit besten Grüßen

Berlin

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: (030) 227 - 73015
Fax: (030) 227 - 76066
gitta.connemann@bundestag.de
www.gitta-connemann.de

Papenburg

Hauptkanal links 42
26871 Papenburg
Tel.: (04961) 669685
Fax: (04961) 6423
gitta.connemann.ma05@bundestag.de
www.facebook.com/GittaConnemann